

## DEPARTMENTS / DÉPARTEMENTS

### **Editor's Message**

Greetings from JCHLA/JABSC's new Editor-in-Chief! As I step into this role after two years as Junior Editor and then Senior Editor, I would like to thank my two predecessors, Vicky Duncan and Sophie Regalado. Under their stewardship, this journal has evolved tremendously. There has been growth in peer-reviewed research articles and development of new article types such as product reviews.

In this issue, we are very excited to bring you the Canadian results from the National Network of Libraries of Medicine's Value of Library and Information Services in Patient Care Study (Bartlett and Marshall, p. 138). In an age where hospital libraries and even academic health sciences libraries are being subjected to closures and cutbacks, this study makes a compelling case for the continued importance of health sciences libraries to patient care.

Over the next year, we continue to take JCHLA/JABSC in new directions. Our next issue (35-1) will be our first theme issue with guest editors. It will be devoted to the topic of Aboriginal health information. Our guest editors are Jim Henderson, who brings many years of experience in health libraries, including work with aboriginal health information; and Jessie Loyer, the Indigenous Studies librarian at Mount Royal University in Calgary and a member of the Michel First Nation in Alberta.

The editorial team will also be looking into the application process for adding JCHLA/JABSC to PubMed Central and MEDLINE. This is quite an involved process, but one that will make our journal a more attractive publishing venue. We have heard from members that a journal's inclusion in MEDLINE is often an important factor in deciding where to submit an article. However, I would note that we face a chicken-and-egg situation here. To be added to PMC and MEDLINE, we are required to meet NLM's Scientific Quality Standard. That means we need a strong body of peer-reviewed research to include in our application. I would encourage our membership to support and strengthen your journal by considering JCHLA/JABSC as the first destination for your research. Even though we are not in MEDLINE, we are indexed in CINAHL and the major library literature databases, as well as in Google Scholar and, of course, we are open-access. Our Google Analytics numbers tell us that we are attracting an increasingly international readership.

### **Message de l'Éditrice**

Salutations distinguées de la part de la nouvelle rédactrice en chef du JABSC/JCHLA! Au moment de prendre la relève à ce poste après avoir occupé pendant deux ans celui de rédactrice adjointe et celui de rédactrice principale, je tiens à remercier les deux personnes qui m'ont précédée, soit Vicky Duncan et Sophie Regalado. Sous leur gouverne, ce journal a évolué de façon impressionnante. Les articles révisés par les pairs se sont accrus et de nouveaux types d'articles tels que la révision de produits se sont développés.

Dans le présent numéro, nous nous réjouissons de vous offrir les résultats pour le Canada du classement selon l'étude du « National Network of Libraries of Medicine's Value of Library and Information Services in Patient Care Study (Bartlett et Marshall, p. 138) ». En ces temps où les bibliothèques en centre hospitalier et même les bibliothèques des sciences de la santé subissent fermetures et compressions budgétaires, cette étude s'avère incontournable et souligne l'importance des bibliothèques des sciences de la santé en ce qui concerne les soins aux patients.

Au cours des années à venir, nous continuerons à explorer de nouvelles avenues pour le JABSC/JCHLA. Notre prochain numéro (35-1) sera le premier numéro thématique faisant appel à la contribution de rédacteurs invités. Il sera centré sur l'information en santé des autochtones. Nos rédacteurs invités sont pour l'occasion Jim Henderson, qui nous fera bénéficier de ses nombreuses années d'expérience au sein des bibliothèques de la santé, ainsi que de son travail en information sur la santé des autochtones; ainsi que Jessie Loyer, bibliothécaire en études indigènes de l'Université Mount Royal de Calgary et membre de la Michel First Nation en Alberta.

L'équipe éditoriale se penchera aussi sur le processus de demande d'ajout du JABSC/JCHLA à PubMed Central et MEDLINE. Il s'agit d'un processus relativement complexe, mais dont la réussite fera de notre journal un véhicule de publication des plus attrayants. Nos membres nous ont fait valoir que l'inclusion d'un journal à MEDLINE est souvent un facteur déterminant pour la soumission d'un article. Cependant, je crois personnellement que nous faisons face ici au dilemme de la poule et de l'oeuf. Pour un ajout à PubMed Central et à MEDLINE, nous devons respecter les normes de qualité scientifique de la NLM (National Library of Medicine). Ce qui veut dire qu'il nous faut une solide équipe de recherche révisée par les pairs à inclure à notre demande d'ajout. J'encourage donc en ce sens tous nos membres à appuyer et à renforcer notre journal en considérant comme tout premier véhicule de

As always, the JCHLA/JABSC editorial team welcomes your ideas, comments and contributions. Get in touch with us at [editor@chla-absc.ca](mailto:editor@chla-absc.ca).

**Heather Ganshorn, MLIS**

*Editor-in-Chief*

*Associate Librarian*

*University of Calgary Libraries and Cultural Resources*

*E-mail:* [editor@chla-absc.ca](mailto:editor@chla-absc.ca)

publication le JABSC/JCHLA pour leur recherche. Même si nous ne sommes pas inclus à MEDLINE, nous sommes indexés dans CINAHL et faisons partie des bases de données de documentation des principales bibliothèques. Nous sommes aussi présents dans Google Scholar, et il va sans dire, nous sommes en libre accès. Nos chiffres selon Google Analytics nous indiquent que nous attirons un nombre croissant de lecteurs internationaux.

Comme toujours, l'équipe éditoriale du JABSC/JCHLA accueille avec grand intérêt vos idées, vos commentaires et vos contributions. N'hésitez pas à communiquer avec nous par courriel: [editor@chla-absc.ca](mailto:editor@chla-absc.ca).

**Heather Ganshorn, MLIS**

*Rédactrice en chef*

*Associate Librarian*

*University of Calgary Libraries and Cultural Resources*

*E-mail:* [editor@chla-absc.ca](mailto:editor@chla-absc.ca)